



Me senté junto a la ventana del tren, con una gran sonrisa en el rostro. ¡Estaba viajando! Afuera, el mundo parecía un dibujo animado, con campos verdes, montañas altas y nubes que se movían muy rápido. "¿A dónde me llevará este tren?", pensé, mirando todo con asombro. Cada vez que el tren paraba en una estación, veía cosas nuevas: personas, animales y hasta barcos en el río. ¡Era como una gran aventura que acababa de empezar!

Yo soy una niña sin amigos y todos los niños me tratan mal. Pero eso hoy va a cambiar. Al fin llegué a mi destino, América, allí empecé mi búsqueda, se trata de encontrar a niños como yo, solos y sin nadie, para poderles demostrar que pueden hacer cualquier cosa y ser fieles a sí mismos. Estaba andando y me encontré a una niña llorando en la puerta de su colegio, le pregunté que porqué estaba llorando y me dijo que le hacian bullying porque era de un color más oscuro de piel. Así, muchos casos más, niños en sillas de rueda, con gafas, etc... No se sentían cómodos siendo ellos pero yo les iba a demostrar que tienen que creer en sus sueños. Con todos ellos formamos un grupo

Llamado los Incomprendidos. Ahora eramos más fuertes y
todos los que un día se nos rieron ya no nos volvieron a
molestar.

